

17. November 2017

Sitzbänke erhöhen Pausenkomfort

Alles begann in der Planungsphase der Schulhofüberdachung. Bei diesem längst abgeschlossenen Projekt setzten sich insbesondere SMV-Vertreter sehr stark dafür ein, dass die im Schulhof durch die Überdachung entstehenden Schattenbereiche wiederum an anderer Stelle durch Sonnenplätze kompensiert werden müssten.

Diversität ist ein gesellschaftliches Prinzip, dem gerade am FAG Rechnung getragen wird. Man könnte es auch so formulieren: So lieb dem einen sein Schattenplatz ist, so wichtig ist dem anderen sein Sonnenplatz. Somit stand die Schulleitung vor der nicht unlösbar Aufgabe, neben den regensicheren und schattigen Schulhofbereichen auch für sonnige Sitzplätzchen auf dem Schulhof zu sorgen.

Allein die Finanzierung war nicht ganz einfach, bis die gelben Engel am FAG von der Idee erfuhren. Heike Bärenwald, Vorsitzende des Fördervereins am FAG, nahm die Idee sofort auf und konnte die Vorstandsschaft leicht überzeugen, dass 5000,00 € für sechs ökologisch korrekt produzierte und witterungsbeständige Bänke gut investiertes Geld ist, das allen Schülerinnen und Schülern am FAG zugutekommt, nicht nur den Sonnenanbetern.

Bei der offiziellen Inbetriebnahme waren neben Heike Bärenwald auch Nathalie Müller und Andrea Hunt von der Vorstandsschaft anwesend. Schulleiter Hans-Joachim Sinnl freute sich mit den Schülern über das großzügige Geschenk und bedankte sich bei den Vertretern und Mitgliedern des Fördervereins.

